

Panistas colocan coronas fúnebres frente a oficinas de Claudia Sheinbaum, en memoria de víctimas de la L12

Diputados Federales del Partido Acción Nacional se plantaron frente a las Oficinas del Gobierno de la Ciudad de México, donde colocaron coronas fúnebres, en memoria de las víctimas del desplome de la trabe de la Línea 12 del Metro.

Los legisladores acusaron que a un año de la tragedia que no sólo dejó casi un centenar de heridos, sino que dejó en luto a 26 familias, no hay ningún culpable sentenciado.

https://www.xevt.com/nacional/panistas-colocan-coronas-funebres-frente-a-oficinas-de-claudia-sheinbaum-en-memoria-de-victimas-de-la-l12-/209539